
Ihr Lieben, 

Ich bin Luis, 18 Jahre alt, geboren und aufgewachsen im wunderschönen Berlin Kreuzberg.
Ich habe meine Kindheit  im Görli  und meine Jugend im Viktoriapark und Gleisdreieck
verbracht.  Ich  bin  seit  Mitte  2019  Parteimitglied,  habe  die  Grüne  Jugend  Xhain  neu
mitgegründet und bin dort seit 2020 im Geschäftsführenden Ausschuss. Bei der Grünen
Jugend Berlin war ich im Wahlkampf zuständig für die Koordinierung der Bezirkswahlen,
sowie selbst Kandidat auf der BVV-Liste in Friedrichshain-Kreuzberg.

Auf dieser LDK möchte ich die Positionen der Grünen Xhain im Rahmen des imperativen
Mandats mit vertreten. Indem wir einen neuen Landesvorstand wählen, geben auch wir
die Richtung vor für  weitere 5 Jahre Regierungsbeteiligung in Berlin.  In diesen Jahren
müssen  wir  auf  den  1,5°-Pfad  kommen,  wir  müssen  Berlin  für  alle
Verkehrsteilnehmer*innen  zugänglich  machen  und  den  Wohnungsmarkt  in  den  Griff
kriegen!
Ich habe gerade wieder selbst erfahren, wie katastrophal und unbezahlbar die Mietpreise
in Berlin sind und nicht aufhören zu explodieren.
Für  uns  muss  deshalb  klar  sein:  Keine Koalition  ohne  Enteignung!  Die  Berliner*innen
haben das am 26.9.  entschieden! Gleichzeitig müssen wir uns auf Bundesebene dafür
stark machen, dass die Kompetenzen in der Wohnungspolitik an die Länder abgegeben
werden. Nur so können wir das Urteil vom Mietendeckel sinnvoll aufnehmen und unsere
Kieze, Berlins sozial durchmischte Struktur erhalten!

Als  weiteres Thema liegt mir  der Kampf gegen Rechtsextremismus und Rassismus am
Herzen. Hier müssen wir in den eigenen Behörden endlich vorangehen und als ersten
Schritt eine*n Diskriminierungsbeauftragte*n schaffen, am besten mit einer Person aus
der Zivilgesellschaft.
Außerdem  braucht  es  endlich  einen  parlamentarischen  Untersuchungsausschuss  zur
Rechten Anschlagsserie in Neukölln.
Es kommt auf uns Grüne an, uns in der Regierungsarbeit dafür einzusetzen, dass Berlin
bezahlbarer, gerechter, vielfältiger, demokratischer und klimaneutral wird! 
Auch  als  Verband  müssen  wir  inklusiver  werden  und  uns  noch  stärker  gegen
Diskriminierung einsetzen.
Nach Innen kämpfen wir für die konsequente Umsetzung des Vielfaltsstatut und dafür,
dass sich Berlins Diversität auch in unser Parteistruktur wiederfindet. Nach Außen streiten
wir  für  ein  Wahlrecht  für  alle,  gleichen  Lohn  bei  gleicher  Arbeit  und  ein
menschenwürdiges Sozialsystem.

Für diese Vision möchte ich mich gemeinsam mit euch einsetzen und bitte dafür um eure
Stimme.

Alerta! und Liebe Grüße
Luis


